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Esto es un backup de la información que puede cambiar el mundo. 

En caso de que me pase algo, esto queda acá para guiar el camino. 

Lo voy a hacer muy directo, yo todavía no estoy listo al momento de escribir esto, pero cuando lo 
esté, pienso dejar las cosas bien comunicadas, todo expresado en libros y audiolibros, que es la 
forma de hacer llegar las cosas al mundo entero, sin que la gente quede atrapada en la distracción, 
saltando de un video a otro y olvidándose de lo que acababa de aprender. Ni basando un trabajo tan 
importante en plataformas al servicio de los enemigos. 

Bueno, muy directo. Primero lo primero. 

Lo primero es el temor de Dios, sana doctrina cristiana evangélica. No hay arrebatamiento antes de 
la tribulación, como se le inculcó a la Iglesia sistemáticamente por medio de los seminarios 
controlados por dinero jesuita. Esto debe abrir la puerta a pensar que hay que ocuparse en ser 
autosuficientes, estar organizados, tener un sentido de pertenencia y apuntar a un objetivo común. 

Lo siguiente es ver y reconocer que la mayoría de la gente está gorda, atontada, miserable, sin 
sentido común, hombres que no son hombres, y mujeres que viven sufriendo porque en este mundo 
no hay hombres como corresponde. Bueno, esto nos lleva al segundo punto en importancia: 
la retención de semen. 

Retención de semen significa no eyacular. No eyacular “porque sí”. El propósito de la eyaculación es 
la concepción, traer hijos al mundo. Cuando el hombre eyacula, se debilita. La manera de tener sexo, 
además de ser en el matrimonio, es evitando la eyaculación. Acá no hay falsas dicotomías, como 
inculcaron en el medievo los católicos: de tener sexo para tener hijos nomás, y no usar 
anticoncepción. Eso no es así. Así se evitó que la gente conociera lo que es la retención de semen. 
La retención de semen empodera al hombre, le da la mentalidad que tiene que tener, le da energía, 
lo mantiene polarizado. Pero siempre tiene que ir en conjunto con la santidad, con el no mirar 
pornografía y no masturbarse de ninguna manera. Esto es clave. 

Prepárense para un síndrome de abstinencia aquellos que hayan venido masturbándose por meses 
o años, mucho más si han venido consumiendo pornografía. Después de sanar, los beneficios van a
aparecer para quedarse. Puede haber una tremenda mejoría al principio, después aparecer el
síndrome de abstinencia. Todo esto se tiene que saber.

Y lo tercero en importancia, que a mí me afectó muchísimo, es cuidarse de los pesticidas y los 
metales tóxicos, por ejemplo, que se meten a través de las vacunas. Yo quedé autista por casi dos 
años enteros por haberme metido sin saber un montón de pesticidas a través de la yerba mate. Todo 
esto lo hacen a propósito, nada es por casualidad que no se sepa ni se hable del tema. Los 
pesticidas se acumulan, los absorben las células, después los que estén en la sangre tienden a ser 
eliminados a través del hígado, pasan al intestino, y en el intestino causan otros problemas: pueden 
inhibir enzimas, modificar la microbiota intestinal y causar reacciones alérgicas a ciertos alimentos. 
Así es como se ocasionó mi autismo. Es un envenenamiento sistemático. Y así se debe ver el 
autismo, es un síntoma de envenenamiento. Para no pensar que es una condición genética, o que la 
pobre persona tiene que vivir malabareando evitando pegarse un tiro. Si se desintoxica a la persona, 
el autismo se cura. Lo mismo muchas otras enfermedades “mentales”. 

Proyecto Modern Prócer 

¡AHORA! 
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A saber que el proceso es el siguiente. Lo primero es identificar la fuente de intoxicación. En mi caso 
fue la toma de yerba mate llena de pesticidas. Para otro quizás sean las vacunas, o amalgamas en la 
boca, etc. Hay que fijarse. Y ni hablar la combinación de cosas. Y no es lo mismo tener que 
desintoxicar ciertos pesticidas como el glifosato u organofosfatos que el mercurio. Acá hay que 
saber. 

Las células absorben los venenos para que en la sangre no maten a la persona. Cuando la sangre se 
limpia lo suficiente, las células tiran la medida de veneno que puedan, para desintoxicarse. Pero ahí 
es cuando los síntomas pueden volver a aparecer. Uno debería tener carbón activado para tomar 
cuando los síntomas se vuelvan muy fuertes, cuando las toxinas se acumulan en el intestino. 
Enseguida después de la toma de carbón activado, la persona podría experimentar una mejoría en 
los síntomas. Pero hay que tomar cuidados y evitar la toma de alimentos que podrían resultar 
alérgenos a la persona, porque con tanto la toma de carbón activado como por los venenos mismos 
en el intestino, la microbiota y las enzimas se pueden ver afectadas y causan intolerancia a los 
lácteos o alimentos con gluten, por decir solo dos ejemplos, los más comunes. La “dieta de la 
eliminación” es lo que se debería usar para ir probando por dónde puede ser que vengan las 
reacciones. Y a entender que esto lleva tiempo. Las mejorías no son lineales, pero deben ser como 
la subida de una marea: son muchas olas que vienen y van, pero uno constantemente ve que el nivel 
sube. 

Para envenenamiento crónico con mercurio recomiendo el protocolo diseñado por Andrew Hall 
Cutler, a base de ácido tióctico (también llamado ácido alfa lipoico) a bajas dosis. A muy baja dosis, 
esto es importante. El envenenamiento por mercurio puede ser muy complicado. 

Se toma el ácido tióctico, por ejemplo 12,5mg, cada dos o tres horas sin excepción, incluso durante 
la noche, durante tres días seguidos, y luego se hace un descanso de otros tres días. Ese sería el 
patrón. De todas formas, esto lo debería estudiar a fondo el que le interese. Esto es bastante 
complejo. 

Estas tres cosas son lo fundamental. Y si tuviera que agregar algo más sería decir que hay que 
mentalizarse, mantenerse enfocados, y no permitirse la distracción con el bombardeo constante de 
estímulos, por ejemplo, la gente que se la pasa consumiendo contenido en las pantallitas del celular 
y de la computadora, mirando videos que los distraen todo el tiempo mientras se los están comiendo 
vivos. 

Pero la retención de semen propiamente practicada debería empoderar y mentalizar correctamente 
al varón cristiano, que después de todo, es el que debe ser el motor de cambio para ver un mundo 
con sentido común. 

A polarizar. 

Guillermo Yacante Afonso, 9 de noviembre de 2023. 
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25 de noviembre de 2023. 

Aprovecho para ampliar un poco algunas cosas más. 

Quería decir que el libro que escribí en el año 2021, La Trilogía, me duele leerlo el día de hoy, por la 
forma en la que digo algunas cosas, es siempre por la forma en la que digo algunas cosas. La 
doctrina está bien, pero lo que quiero decir es que pienso rehacerla. Se tiene que rehacer. Quiero 
que se sepa que justamente ese es el efecto de la retención de semen: ordena la cabeza. Se escribió 
todo en un tono esquizoide y yo mismo me doy cuenta. No estoy listo hoy tampoco, pero que se 
sepa: así es como la pornografía y la masturbación tuerce la cabeza. 

La Trilogía la escribí en lo que se llama la nube rosada de cuando uno deja una adicción. Llevaba un 
mes sin pornografía ni masturbación, y me vinieron “los superpoderes”. Yo mismo sabía que no 
estaba listo en ese mismo momento, pero fue como sacar la cabeza arriba del agua después de toda 
una vida de estar ahogándome. Obvio, no da tiempo para ordenar todo. Así pasa. Y encima después 
se perdió todo, perdí los resultados al entrar el síndrome de abstinencia. 

Terminé volviendo a caer en el vicio porque en aquel momento ni sabía que era por la retención de 
semen y haber dejado la masturbación. La gente no puede no saber. Y encima se me envenenó con 
la yerba mate al mismo tiempo (por esto pasé tanto tiempo sin darme cuenta, fue al mismo tiempo 
que pegó el síndrome de abstinencia y pensé que era parte de eso). Me dejó autista y con muchas 
contracturas en la espalda, con problemas para mover las piernas y muchas cosas por las que me 
tendría que haber dado cuenta que nada podía tener que ver con lo otro. No pienso que esto haya 
sido puntual contra mí, está pasando a nivel país. Es una locura el AUTISMO ADULTO que yo mismo 
veo. Y la gente que está afectada, justamente no anda por ahí dando vueltas, no se la va a ver. 
Pandemia silenciosa. 

Ya entrado el año 2022, justo el primero de enero empiezo a conciencia, y así estuve hasta el día de 
hoy. Nunca volví a caer, por lo menos en eso. Pero para llevarla y no caer en la depresión empecé a 
tomar más cafeína, y ahí fue donde empecé a tomar más mate que nunca. Me envenenaron los 
pesticidas, y encima se acumulan. Todo esto está hecho a propósito, gente. Complicidad de los 
medios de comunicación masivos que ignoran el tema, como siempre. Mientras le hacen la guerra 
psicológica a la gente, eso sin falta. 

Acuérdense: retención de semen. 

Apenas esté listo, Dios mediante, ya les hago unos buenos libros, La Gran Trilogía, que es lo que 
está en mi corazón ahora. La Trilogía no es suficiente, eso solo dice que “hay un problema”, a la 
Iglesia se la condicionó a no prepararse. Sabiduría para el pueblo de Dios, o como termine 
llamándose, ese libro va a poner todo claro para que la Iglesia entienda cómo son las cosas. Muchas 
cosas se tienen que decir, y bronca me da que hayan venido ignorando cosas que están claras en la 
Biblia, así nomás lo digo. A mí por dos años solo me frenó un envenenamiento. Otros no podrían 
decir eso. 

Y por último: el Proyecto Modern Prócer. Proyecto educativo dirigido a la población general, con su 
lugar para el Evangelio del Señor Jesucristo, y todo un comunicado a los que se arrepientan de sus 
pecados, y a los que no. Que a nadie se la cuenten. Que se entienda a lo que me refiero. 

Y muchas cosas que empoderen, que hagan que la gente accione. No puede estar la gente 
entretenida con “teorías de la conspiración”, mientras siguen siendo gordos en el sótano de la casa. 
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Hay un punto, esto es algo off-topic, pero lo quería decir para que no quede perdido. La gente está 
gorda por los ácidos grasos poliinsaturados más que nada, no tanto por los azúcares. Los ácidos 
grasos poliinsaturados son el aceite de girasol, el aceite de maíz, etc. Y el falso aceite de oliva, 
porque hay mucho fraude en ese negocio, y la gente lo tiene que saber. Le venden a la gente mucha 
mezcla y a veces ni mezcla que es todo aceite de girasol. Que esto no se use para comer, que se 
entienda que no es para consumo humano. Reemplacen por aceite de coco o manteca. Vean nomás, 
cómo pierden la grasa que sino no se iba. Y lean las etiquetas, porque le meten los aceites 
poliinsaturados a muchas cosas. 

Y otra cosa, es que es muy importante. ¡Que no les condicionen el pensamiento más! 

Ejemplo: “Tiene un problema mental” – Tiene que ir al psicólogo. 

- Los psicólogos son un invento del siglo 19 para reemplazar el sistema de confesionario 
católico. La verdad es que no sirven para nada, y lo que hacen es reemplazar la oración a 
Dios, y el pedido de consejo a un pastor evangélico que sea digno, que esté en condiciones 
de aconsejar bien. 

Pero esto solo lo podemos entender nosotros los cristianos, a los que Dios nos abra el 
entendimiento. Porque no puedo creer que muchos “cristianos” se pongan a estudiar psicología, es 
como muy incoherente. Terminan siendo pastores que cobran. Pastores de facto. 

ERROR. 

O sea, todas estas cosas y muchas más hay que decirlas porque parece que sino la gente nunca 
entiende. 

Y otra que es peor: 

“Tiene un problema mental” – Tiene que ir al psiquiatra. 

Uh, esta es heavy. Muy grave para la persona común que cae en esa y no sabe en la que se está 
metiendo.  

Para empezar, que el psiquiatra fue a una institución en la que se le dio una formación y 
estructuración mental, en la que según algún conjunto de síntomas que él identifique, entonces 
procederá a prescribir la medicación que también se le inculcó. Vamos a ver, que acá no puede 
haber ignorancia. 

Manejan principalmente tres tipos de medicaciones, que van a ser los tendenciosamente llamados 
antidepresivos, antipsicóticos, y sedantes o relajantes. Presten atención a la palabra 
tendenciosamente. O sea, marketing. 

¿Cómo se los traduzco? 

Respectivamente, inhibidores de la recaptación de la serotonina, antidopaminérgicos, y 
benzodiacepinas. 

Ah. 

¡AH! 
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Así se les llama. No por el nombre de propaganda, porque así caen muchos cuando los llaman por el 
nombre que a la gente se le quiere poner en la boca. Presten atención a esto porque esto pasa en 
muchas cosas. 

Bueno, primero que nada: ojo con los que ya estén iniciados en esto. Nada de al primer susto dejar 
todo de golpe. Estas cosas son drogas y dejarlas de golpe traen síndromes de abstinencia, y cosas 
que todavía pueden dejar a la gente más inestable. 

Pero la gente tiene que saber de qué se trata. 

Esto va a ser muy reduccionista, es para detallar en el libro. Pero los inhibidores de la recaptación de 
la serotonina aumentan la cantidad de serotonina en el lugar donde hace su efecto, y eso conduce a 
que se potencie la función de la serotonina, que, ¿cuál es? 

Ah, ¡neurociencia!  

Exacto, hay que estudiar para hablar de esto. 

Y yo estudié. 

Es un neurotransmisor inhibitorio. Y si se lo potencia como lo hacen los serotonérgicos, la tendencia 
va a terminar siendo a lo que se ve casi siempre, tiran abajo el sistema dopaminérgico y además 
causan una sensación de “no tener emociones”. A grandes rasgos, eso es potenciar la serotonina. 

Seguimos. 

Antidopaminérgicos, eso es lo que hacen los llamados “antipsicóticos”. ¿Le solucionan algo a la 
gente? Mucha gente tildada de esquizofrénica está envenenada con pesticidas, con metales tóxicos 
o en exceso aquellos que serían buenos en proporciones correctas. Bloquearle la transmisión
dopaminérgica, ¿les soluciona el problema? No.

¿Qué son entonces? Chalecos de fuerza químicos. Seguro que va a depender de la dosis, y en 
alguna situación aguda podría evitar males mayores, pero, ¿les soluciona los problemas? No. 

Y mucho menos cuando se los tiene en prescripción prolongada. 

Siguiente y último, las benzodiacepinas. 

La gente común y corriente les llamaría pastillas para dormir. Una benzodiacepina en general es una 
droga muy fuerte, que así como es fuerte también genera cambios en el cerebro y el cerebro se 
termina acostumbrando a la droga. Aquellas benzodiacepinas que tengan larga vida media, es decir, 
que duren mucho tiempo en el cuerpo hasta que se eliminen, pueden causar mucha dependencia y 
efectos rebote al querer dejarlas. 

La gente no puede ignorar esto, y encima estar llamándole “doctor, doctor” al que no les soluciona 
nada, les toma el dinero, y encima siguen con otros después a los que él mismo va a ver que no les 
soluciona nada. Mucha culpa tienen. 

Bueno, de soluciones se tratarán mis libros, que después de todo, serán con el Señor. Que Él 
prometió tocar la puerta a esta Iglesia de Laodicea, pobre, miserable y desnuda. 

El único esencial acá es Él. Pero yo ruego ser aquél que Él use el primero. 

Hay muchas cosas que decir. Y yo no solo le pido a Dios que Él me proteja. Pero que se involucre 
aquel que lea esto si llega a ser en algo alguna persona de bien. 
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Acuérdense, a no ser pasivos ni menonitas de la cabeza. 

A los menonitas según lo que creen, de la no defensa, si alguien le pega un chirlo a su mujer, ellos 
deben presentarle el otro cachete. Bueno, que no sea así con nosotros. Miren, hay que decir todo. 

Hay diferencia entre la venganza, y la defensa personal. 

Y cuando alguien sabe lo que está haciendo, y no se arrepiente, y ese algo significa poner algún 
peligro a la Santa Iglesia Evangélica, ese alguien DEBE MORIR. 

Y el que no lo mata cuando puede hacerlo es un idiota, pero eso mismo se lo diría su conciencia. 

Y muy diferente es cuando la gente NO SABE LO QUE ESTÁ HACIENDO. Ahí sí que podríamos 
estar complicados. Porque nosotros tenemos protocolos. 

Los enemigos no entienden de crímenes de guerra, pero nosotros sí, y nos vamos a cuidar. 

Y ahora, lo último, y va en mayúsculas. 

AHÍ ESTÁ LA IMPORTANCIA DE COMUNICAR LAS COSAS CLARAS Y PASAR EL MENSAJE. 

Que Dios los bendiga. 

Guillermo Yacante Afonso. 
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17 de diciembre de 2023. 

Este libro ha ido tomando forma con el paso de los días. A lo que quiero traer la atención 
rápidamente es a:  

Hay un genocidio en la Argentina. 

¿Nos lo merecemos? No, la verdad es que no. Un genocidio nunca es una cosa que se pueda 
justificar. 

Pero los psicópatas lo querrían justificar, tratando de convencer a la gente que está a medio camino 
de ser psicópatas. Así es como tratan de hacer. 

A un psicópata nunca se le da conversación. 

Quiero traer el sentido común sin que nada lo moleste. 

A este punto, ya con todo lo que escribí en los artículos anteriores de este libro, ya hay lo suficiente 
como para que nada lo frene. Repasemos: 

 La pornografía y la inmoralidad sexual ha conducido a los hombres mayormente a no servir
para nada. Han perdido su polaridad, autoridad moral, y tienen un intrínseco miedo a la
muerte que los hace huir de tan solo el riesgo de morir, aunque sea por el honor de no ser
esclavos y vivir en un país en orden. Pero para eso, hay que luchar.

 La retención de semen naturalmente ayudaría al hombre a polarizar, para bien, o para mal.
El terrorismo que se está viendo en mi país, la Argentina, está llevado a cabo por mentes que
conocen y practican la retención de semen, el cual siempre ha sido un “secreto”. Lo cual
nunca debió haberlo sido. Pero las lacras indignas que lo han aprendido han sido muchas
veces población carcelaria, que se termina dando cuenta cuando, encerrados en las cárceles
no pueden tener sexo o dejan de masturbarse, lo cual mayormente pasaba antes de la era
de los celulares y los televisores en las habitaciones. Y después, ¿sale una población
arrepentida de sus crímenes? ¿O un criminal hecho aun una persona peor con un
conocimiento indigno que lo empodera más como psicópata?

 Siguiendo con el repaso. Se llenó por años la yerba mate de pesticidas. Y eso de
“pesticidas”, ¡qué nombre! ¿Somos pestes nosotros, los seres humanos? No, la verdad es
que no. Pero la gente que los diseña y los aplica sistemáticamente, y no quiere que se dejen
de usar, piensa que sí. Es hora de que demostremos que no. Que no somos todos iguales,
ahí está el tema. ¿Cómo lo vamos a demostrar? Primero lo primero. Hoy la gente no sabría
ni cómo reaccionar. Eso es muy peligroso. Primero lo primero.

 Siguiendo con el tema de los pesticidas, hay una combinación muy peligrosa con la gordura.
Ya la gordura de por sí es peligrosa, pero si se empujaron venenos que se alojan en la grasa,
y la gente muchas veces no se da cuenta hasta que se saturó de ellos, hay que ir con
cuidado. Llega a faltar alimentos y la gente empieza a perder peso desmedidamente, esa
misma grasa, proveniente de aceites poliinsaturados inflamatorios de por sí, podría soltar, al
ser usada como combustible, como fuente de energía de reserva, todos los venenos que
venía guardando. Acá nos tenemos que cuidar entre todos. Recordemos, la gente está gorda
por el aceite de girasol en términos generales. El nombre propio es: ácidos grasos
poliinsaturados. Después recién vendría el exceso de azúcares o carbohidratos.
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 Acá es donde el proyecto, que bien quiero que quede claro: es un proyecto cooperativo,
daría lugar a que el que sepa del tema ayude y aporte lo suyo. Yo, sin saber mucho ni haber
“estudiado”, así, entre comillas, ya puedo decir que se debe ver el carbón activado como algo
esencial para tener con uno. Úsese con cuidado, porque puede neutralizar todo, lo bueno, y
lo malo. Un veneno, o una medicación. El rol en la desintoxicación sería limpiar el sistema
gastrointestinal a medida que los venenos van siendo volcados con la bilis en el intestino
delgado, para evitar episodios de manía, que bien serían recurrentes a través de toda la
desintoxicación. El efecto sería obvio, cuando los síntomas aparecen, que serían muy
agudos, la gente se sentiría volverse loca, enseguida la persona toma el carbón activado
mezclado con agua, y en menos de cinco minutos le resuelve los síntomas, pero solo los
agudos. Y también podría evitar la reabsorción de los venenos.

 Siguiendo con ideas de soluciones, la verdad que tengo que decir que los médicos han sido
unos inútiles, que quede bien claro. Especialmente los de las “especialidades”. Psiquiatras
tienen mucha culpa. Nomás decir que ni se les ocurra preferir antidopaminérgicos en lugar de
carbón activado. La solución nunca fue meter más pastillas, sino no meter venenos, o
desintoxicarlos. Ya la gente no los va a tener como una eminencia porque tengan un título o
manejen un auto lindo. Se les pagó por jugar a la pelota. Entraba un palurdo. Salía. Y
entraba otro. Así brillaron ustedes, entre ignorantes. Pero a los que debían cuidar. Y si veían
que sus pastillitas no solucionaban nada, debían encargarse ustedes de buscar soluciones.
¡Ah! Pero jugar a la pelota les dejaba platita en el bolsillo, ¿por qué pensar? Si encima eso
las haría enojar a las mafias. Es a Dios al que deben temer. Y a la gente que no tiene miedo
a la muerte.

 Cosas puntuales a considerar, una muy importante es la desintoxicación de la sangre. A mi
criterio, el uso de sesiones de hemodiálisis específicas para limpiar el plasma sanguíneo,
funcionen bien o no los riñones. No se trata de los riñones, sino de limpiar la sangre. En
pleno siglo 21 no hay por qué perder glóbulos rojos, como sería con la histórica sangría o
flebotomía. El uso de una hemodiálisis específica para retener los glóbulos rojos, e ir
limpiando el plasma, podría acelerar muchísimo la limpieza de los venenos. El plasma se
repone fácilmente, bien sabría alguien que se dedique al tema, ¿verdad? Pero también
quiero decir que aun desintoxicar un veneno puede traer síndromes de abstinencia, y esto
hay que saberlo. Cuando el envenenamiento ha sido crónico, aun cuando uno desintoxique
podría dejar a la persona en situación de sufrir desmayos o baja en la presión sanguínea.
Todo de acuerdo a la naturaleza del veneno que se esté sacando. Neuroplasticidad. Y a
tener en cuenta que muchas veces los venenos entraron metidos en productos con cafeína,
como lo fue en mi caso, que fui envenenado con yerba mate. Yo no dejé la cafeína en mi
desintoxicación, la cual, que quede claro, no es un veneno. Venenos son los organofosfatos,
los organoclorados, el mercurio. No la cafeína. Así que para que la cosa sea llevadera para
la persona desintoxicándose, habría que aportar una fuente de cafeína limpia, sin venenos,
para que no ponga a la persona en un peor estado de shock. Y para terminar el inciso, decir
que cuando a una persona le sacan sangre, muchas veces esta dice o experimenta sentirse
mejor, por ejemplo, cuando dona sangre, cuando le sacan cerca de medio litro de sangre.
¿Por qué sería? ¿Han venido prestando atención a esto? ¿O querido hacerlo? No más
condicionamiento mental. En la sangre puede haber de todo, no solo “exceso de glóbulos
rojos o de hierro”, como se les condicionó a pensar. Los venenos también estarían en la
sangre. Se termina el genocidio. No solo en mi país. En todo el mundo.
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Bueno, hasta acá creo que hay suficiente para traer lágrimas a muchos, llamar al arrepentimiento, a 
la reflexión también. Es un llamado a la empatía, no hay que caer en excesos, o hacer nada estando 
nublado. Yo dije algo muy importante: que la población no sabría ni cómo reaccionar. Esto es muy 
triste, y es así. Especialmente la Argentina, pero prácticamente todo el mundo occidental. 

Lo que quiero que se sepa es que esto lo hizo gente psicópata. El caos que se trajo 
sistemáticamente lo trajo gente torcida, que nunca se arrepentirá de lo que hizo, porque son como 
malas yerbas que simplemente vienen al mundo para ser arrancadas. Así como Dios le da trabajo a 
los que cuidan de un jardín o una huerta, así Dios le dio el trabajo a la Justicia, para cuidar el bien 
común y ejecutar a los psicópatas. La pena de muerte no debe ser aprobada por nadie, es parte del 
sentido común. En todo caso, la cuestión está en: ¿cómo se trae, o qué frenó el sentido común? Ahí 
está el tema. Este libro nomás ya lo vino diciendo todo. Pero este libro es una sombra nomás de lo 
que yo quería traer originalmente, por eso se llama “Proyecto Modern Prócer AHORA”. Este libro es 
una urgencia. Yo mismo me estoy desintoxicando todavía al momento de escribir esto, pero ya a 
exactamente tres meses desde que me di cuenta y accioné, ya sé que estoy a punto de recuperarme 
del todo. No me puede faltar mucho. 

Al principio me di cuenta por haber tomado la yerba mate en un mate más grande del que 
acostumbraba, y encima haberle cambiado la yerba como tres veces. Quiero decir que no se trata de 
“una marca”. A principio de año 2023 yo sé que salió una noticia culpando a una marca específica, la 
cual los medios que la encararon, solamente parece que la tildaron de noticia falsa o la quisieron 
encubrir. Eso es lo que quedó hasta hoy en los resultados de búsqueda. La verdad es que yo me 
intoxiqué con una marca de yerba diferente, la cual muchos pensarían que sería de confianza. Es 
que el tema no se trata de marcas, sino de genocidio sistemático, hecho a propósito, con múltiples 
complicidades de mucha gente de mierda. 

Quiero que esto nunca vuelva a pasar. Yo mismo veo la gente que me rodea, y veo que se han 
estado dejando matar. Por vivir entre gente así, yo he terminado pagando por ellos, y eso que yo 
nunca fui así. ¿Qué quiero decir? No corresponde que la gente de mierda esté mezclada con los que 
no lo son. Con los que quieren vivir en un mundo normal, sano. La verdad es que a la población 
entera se le han empujado problemas que nunca habían existido antes en la historia de la 
humanidad, mientras se la distrajo con inmoralidad sexual facilitada por el mal uso de la tecnología. 
Así también se han dejado matar. Y después a muchos no les importó ser gordos y comer basura. 

Todos al final terminamos pagando cuando estamos mezclados aquellos que no pertenecemos estar 
juntos. Esto no se trata de razas, ni de nacionalidades, ni de ninguna cosa que no tenga nada que 
ver, sino de mentalidad, de aquello a lo que uno apunta. 

Justamente, “si no nos queremos matar”, separémonos. De todas formas se espera algo de 
turbulencia. Pero hagamos las cosas inteligentemente. Y quiero decirlo de nuevo, se empujaron solo 
problemas, y nunca se le dio a la gente la opción de decidir. Se encaminó a la gente a andar por un 
campo minado, y nunca se le enseñó la salida o la prevención. Eso yo lo termino. Cada cual elija, si 
quiere seguir a Jesús, o besarle la mano a Barrabás. Porque yo ahora mismo voy a decir bien claro 
de quiénes han venido estos problemas. 

Estos problemas fueron causados por los peores terroristas a nivel mundial. Gente que eligió sus 
mismos nombres para confundir a la gente aun cuando se quieran referir a ellos. Yo no voy a caer en 
esa. Recordando que el enemigo común son los psicópatas, ¿verdad? ¿Quién estaría en 
desacuerdo? 
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Todos los caminos llevan a la Ciudad del Vaticano. Sí, de ellos han venido estos males. De la 
satánica “Compañía de Jesús”. Es muy probable que hayan llenado de perejiles últimamente a esta 
“organización”, gente que ella misma ni sepa de qué se trata o se trató desde siempre esta secta. Así 
simplemente sigamos entendiendo que a los psicópatas hay que matar, cuando uno los reconozca. 
Tengan carita de ángel o no. No los vamos a esperar de sotana, se entiende. Ni con cartelito en el 
pecho. Un psicópata no se arrepiente de las abominaciones que hace. Esto no se trata de religión ni 
de empujar ninguna religión. El sentido común abraza a la gente que es de bien, y acá no hay mucho 
que andar aclarando si uno pertenece a ese grupo. 

Pero los llamados jesuitas son solo un brazo de este grupo de psicópatas que hizo esto. El otro brazo 
son los terroristas sionistas. A nunca llamarlos judíos, porque ellos buscando ser llamados así, 
quieren inducir a que la gente odie y ataque a gente que practica una religión sinceramente con muy 
buenas intenciones, y que no es sionista para nada. Pero también hay que entender qué significa 
sionismo. Contextualmente significa racismo, supremacismo, y querer amancillar Jerusalén, y no 
cuidar por su bien. 

Ambas lacras, jesuitas y sionistas trabajan organizadamente para establecer al papado católico 
romano como rey del mundo entero, incluso queriendo eventualmente llevar la sede de su gobierno a 
Jerusalén. 

Y nunca van a querer el bien común. Traigamos el caso de la metáfora de la mano que despluma 
viva a una gallina, y después le ofrece unas migajas de pan. La gallina se acerca y come de esa 
misma mano que la desplumó antes. 

La gente de honor no haremos eso. 

Fueron ellos los que causaron todos estos problemas. No solo en la Argentina, sino en el mundo 
entero. 

Así que las cosas claras, no toleraré que nadie les llame judíos a los sionistas, porque así pasó en la 
Segunda Guerra Mundial, y así murió mucha gente inocente. Eso no permitiré que vuelva a pasar. 
Así como tampoco quiero que alguien mate a un evangélico pensando que como él es cristiano, 
entonces pertenece a la “Compañía de Jesús”. 

Vamos a prevenir todo esto con educación, ¿sí? 

Esto es solo un lineamiento general del proyecto que quería originalmente traer, que de hecho se 
llamaría “La Gran Trilogía”. 

Cuídenme como autor de este libro, Guillermo Yacante Afonso, yo realmente quiero verla como 
siempre la soñé. Y creo que claro quedó que no soy ningún cobarde. Ya hoy, después de todo lo que 
pasé, soy mi propio héroe. Pero el proyecto se trata de mostrar el camino para que los puedan haber 
muchos en todo el mundo, sin que nadie frene a la gente con potencial. 

¿Hace falta que diga que nunca me olvidé de mi hijo? ¿Que siempre estuve frenado por algo? ¿Que 
cuando tendría que haber estado en el mejor momento de mi vida, entonces anduve autista por casi 
dos años? 

Ya hoy la salida, la esperanza, la prevención, todo lo saben nomás por este libro. De unir el 
conocimiento se trata todo. De no dejar las ideas volando abstractas, sino de impulsar un llamado a 
la acción. 

No hay lugar para la oposición controlada. Cuidémonos todos de las maniobras de ojrana, (los falsos 
“coreligionarios”, las emboscadas). Y por esto, unámonos apropiadamente, y separémonos 
asimismo. 
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Que se sepa que la intención del proyecto no es solo traer soluciones a los problemas que otros 
causaron, sino poder desatar las riendas del potencial humano, y que ya más nada nos mantenga 
estancados. Nunca permitiría que el lugar de traer las soluciones, el primer lugar, les tocara a los que 
causaron los problemas, porque con esa han fantaseado. No, yo digo, no se permitirá. 

¿Por qué se queman combustibles fósiles, contaminantes, cuando la tecnología renovable, limpia, 
gratis, se descubrió hace muchos años? Un cristiano llamado Stanley Meyer descubrió, como mínimo 
en los años ochenta, la forma de hacer funcionar un motor simplemente con una reacción de la 
molécula del agua, basada en el hidrógeno. Energía limpia, eficiente, reciclable, que permitía hacer 
funcionar un motor con muy poca cantidad de agua. 

Las ideas siempre estuvieron, pero se escondieron. Y Stanley Meyer fue asesinado, envenenado. 

¿Por qué nos culpan a nosotros del uso de energías contaminantes? Si los que tomaron ventajas 
injustas especulando con la ignorancia de la gente son los que mantuvieron el pensamiento 
condicionado a eso. Y no solamente eso, sino que también empujaron todos los males a la sociedad 
entera. 

Yo digo, a esa gente, fácilmente reconocible como psicópata, ejecución en el lugar. 

Nadie tiene que pedir permiso. Toda mano es propia de alguien, y la justicia pertenece a los justos. 
Yo digo, contra el enemigo común. 

¿Quién se enojaría cuando se matara a un psicópata? Si los psicópatas tenían amigos o familia, que 
estos no se enojen, porque entonces no siguen la justicia. 

El orden viene así, atacando al enemigo común, y estableciendo luego a cada miembro de una 
sociedad digna, llena de honor, según corresponda. 

Cuando la necesidad de traer orden es inminente, no está uno para seguir ordenes ciegas de 
aquellos a los que uno ni siquiera conoce, y que además hasta ese mismo momento han brillado por 
su ausencia, por su ineficiencia, y por su no cumplir con el contrato social. 

Así que, después de todo, cada cual hágase cargo de sus acciones. Y nadie se puede enojar por la 
ejecución de un psicópata, sino otro. 

Que la Tercera Guerra Mundial sea la del bien contra el mal. Como nunca antes en la historia de las 
guerras mundiales. 

Yo digo, como debía ser, como era justo, de la Argentina al mundo entero viene la justicia, el orden, 
el llamado a la acción. Y también, contra toda expectativa, contra todo cuanto podía esperar. Pero 
así es Dios, que usa a lo desechado, a lo que no se tenía como valioso, para humillar a los que se 
creían ser algo. 

Y la Argentina no va a ninguna parte si no se comienza un proyecto a nivel mundial desde el 
principio. ¿O habremos de sufrir tener que lidiar con los soldados del Vaticano, con el ejército de la 
OTAN? No, por favor. Tener que tratar con gente siguiendo ordenes ciegas sería muy feo, no 
queremos vernos con gente que no sabe lo que está haciendo. Por eso la educación es muy 
importante, para que no hayan excusas. 

Así que, en todas las partes del mundo, yo digo, ¡contra el enemigo común! Los psicópatas. 
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Y que mi país, la Argentina, sea un refugio en los tiempos del satanismo mundial. Que ellos tienen 
asegurada la cuenca del Mediterráneo, a donde muchos se fueron escapándose de mi país, en lugar 
de haberse quedado a aportar soluciones o hacer algún esfuerzo. Cada cual sepa si estuvo 
justificado o no. Ahora fíjense qué pueden hacer en el corralito en el que se metieron. 

Así que “Andinia” pensaban los satanistas, los supremacistas, los sionistas. No, será para la 
verdadera gente digna. Para la gente noble, para la gente de bien. Esa gente está invitada a vivir en 
mi país. 

Y que la Iglesia Evangélica sepa. Evangélicos, con evangélicos, por favor. Y aquellos que hayan de 
venir a formar parte. 

El mundo se dirige a la adopción universal de la moneda digital en torno a la adoración del papado 
de Roma, y por supuesto, nosotros no tendremos parte en eso. 

El valor de una moneda siempre ha sido que ha servido para obtener algún bien a cambio. La 
importancia está en tener bienes, en producir. Una sociedad que ha vivido toda la vida en base a 
prestar servicios, es una sociedad muy vulnerable. 

La agricultura es esencial, la producción de alimentos. Ambas agricultura y ganadería, sin uso de 
venenos. Nunca han sido necesarios esos llamados “pesticidas”. Nosotros no somos pestes. 

Acá, que el que sepa enseñe, cómo se cultiva y trabaja la tierra con la cabeza, con la inteligencia, 
con el mismo uso de la naturaleza, y la tecnología, para producir abundantemente y con calidad, sin 
venenos. 

Y se viene un mundo MUY místico. Pero que eso sea para los que rechacen al Señor, y al Dios de la 
Biblia. ¡Allá los místicos! Que siempre les toca pasarse de largo. De ser fornicarios, a pensar que el 
sexo nunca, o que solo para concepción. Pff. Allá los místicos. Esa es la que les toca. 

Y cuidado con pensar que esté mal comer carnes o lo que sea. Ya lo dice la Biblia: que pensarán en 
prohibir el matrimonio y abstenerse de alimentos que Dios creó para que disfrute la gente, si dan 
gracias por ellos. 

Pero los místicos siempre son así. Creen que son más espirituales si no comen carne o duermen a la 
intemperie autoflagelándose. Esa es la que les toca. 

Cuidémonos, cristianos. Y se llama hermano, al que lo es. ¡Conózcanse! No sean torpes. 

Y recuerden que hay muchas cosas por decir, y mucho más quiero hacer. El único esencial es el 
Espíritu Santo. Pero, por favor, en la medida de lo posible, cuídenme, que acá no me he puesto yo 
antes que nadie, y también espero que otros tengan el mismo sentir en ponerse en riesgo ellos 
mismos por protegerme. Ese es el sentir que hay que traer, así funciona una sociedad. 

¿Y quiénes van a ser más violentos? ¿Los que ayuden, o los que quieran matar? 

¿Y quiénes van a ser más inteligentes? ¿Los que se quieran hacer pasar por que quieren ayudar? 
¿O los que verdaderamente me protegerían? 

Acuérdense que lo que me harían a mí, sería lo que también le harían a otro que quiera seguir el 
mismo Camino. 

Esperen, a medida que vayan poniendo en práctica las cosas acá dichas, un importante cambio en la 
cabeza, en la mentalidad. A muchos les podrían parecer cosas espantosas, cosas raras, aquellas 
que siempre han sido parte del sentido común. Dense tiempo, no falten el respeto, y cuidémonos 
todos. 
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Que cada cual esté con los que pertenezca. Cuidado con caer en grupos equivocados. De nuevo, 
cuidémonos entre todos. Y hay mucha gente que quedó estancada, como decir, paralizada, entre la 
gente con la que no corresponde, sin poder haber salido por una razón o por otra. Compasión, 
interés, violencia por ayudar. 

Piensen en los demás. Todo esto es lo que tiene que nacer cuando empiece a amanecer en cada 
uno. 

No nos olvidemos de purgar los medios de comunicación masivos. Mucho daño han hecho, y han 
sido cuevas de psicópatas. Absolutamente prioridad, entre las prioridades inmediatas, es purgar los 
medios de comunicación masivos. No se destruyen edificios. No se explotan bombas. Se busca a los 
que han sabido lo que estaban haciendo, y se los ejecuta. No paga ningún inocente. Y especial 
atención a los que han sido los dueños, los que nunca salían en pantalla. 

A los que han hecho pacto con el diablo, se les demuestra que les toca recibir el contrato completo, 
con la debida ejecución de sus vidas. Siempre y cuando no se arrepientan. Si se arrepienten, tendrán 
misericordia, como cualquier persona del mundo. Pero tras haber hecho abominaciones, si no 
muestran arrepentimiento, yo digo, que en el nombre del Padre, en el nombre del Hijo, y en el 
nombre del Espíritu Santo, se proceda con la Santísima Ejecución. 

Quiero dar lugar ahora al que sería un símbolo de mi proyecto a nivel mundial, que es la porción 
instrumental de Blue Monday, dejando todas las letras afuera, y dando lugar a la hermosura de la 
porción instrumental, que combina perfectamente con las palabras que se acaban de escribir arriba. 

Así es. Este es el verdadero cristianismo. No somos menonitas de la cabeza, y sabremos diferenciar 
venganza, de legítima defensa personal. Cualquiera que no nos imponga amenaza, ese será nuestro 
“amigo”. No nos hagan daño, y entonces tendremos paz con cualquier persona, como dijo nuestro 
Señor, que el que no es contra nosotros, con nosotros es.  

Nunca impondremos ninguna religión, solo que no nos causen molestias. Defenderemos nuestra 
soberanía sobre lo nuestro. 

Y por supuesto, corresponde que se sepa el Evangelio del Señor Jesucristo, qué es lo que él hizo por 
nosotros. 

Jesucristo murió en la cruz llevando sobre sí la culpa de nuestros pecados. Él es el mesías prometido 
por Dios para el mundo entero. El mismísimo Dios nacido de una virgen, nacido judío, cumplidor de 
la ley dada a Moisés a la perfección, el que la cumplió, y al cumplirla la terminó. Muerto sin pecado, y 
resucitado tras tres días de su crucifixión, y que empoderó a su Iglesia concediéndole al Espíritu 
Santo, mismísimo sello de su aprobación y suficiente testimonio de quién es quién. 

Cercano está el tiempo a cumplirse los dos mil años exactos de su muerte en la cruz, y asimismo a 
verse el contraste entre el verdadero Cristo, y el falso cristo, el llamado anticristo. Que quedará muy 
claro es el mismísimo oficio del papado de la Iglesia Católica Romana. 

Volverá a elegir la gente maldita a Barrabás, pero con Jesucristo se quedarán los elegidos, la gente 
amada. Solo la verdad podrá darle a la gente la capacidad de elegir. Solo la verdad podrá polarizar el 
mundo. Cuando nada frene a la gente según su naturaleza. 

Y aquél que se haya arrepentido de todos sus pecados, y haya entendido que solo a través del 
sacrificio de Jesucristo en la cruz se puede ser salvo, ese lo será. 
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Ser perfectos es una obligación para nosotros puesta por Dios. Errar y fallar no se permite. Para 
nuestras culpas está el Señor, que él mismo las llevó. Pero aquél que pretenda justificarse a sí 
mismo sin confiar en la justicia del Señor, ese tendrá lo que se merezca. Porque hacer bien no es 
nada de más. Pero todos tenemos en nuestras cuentas saldo negativo, y alguien tiene que pagar por 
lo que no se hizo bien. Cualquiera que pretenda ignorar esto, tendrá que pagar él por ese saldo 
desfavorable. Sea inteligente el lector, y confíe en Jesús. Solo en él hay salvación. 

Cuidado, porque con un mundo místico, también llegan los falsos profetas. Como dijo el Señor, por 
sus frutos los reconocerán. Un árbol bueno no da frutos malos. Un árbol malo de persona sería una 
persona que nunca muestre arrepentimiento, que sea arrogante y soberbia. Una persona que 
voluntariamente no se sujete al consejo de la sana doctrina cristiana, especialmente los 
mandamientos importantes, o la doctrina esencial. 

No llamen falso hermano simplemente al que piense en algo diferente, ni “hermano” al que no lo es ni 
lo será. 

El camino a ser lleno del Espíritu Santo es lo que debe quedar despejado para aquél al que le sea 
dado, es decir, al creyente, y de eso es de lo que me voy a encargar. Esto es lo esencial. 

Dios respalda con el Espíritu Santo, que es su misma persona, al creyente en Jesucristo. Solo un 
verdadero cristiano puede tener al Espíritu Santo. 

Ese es el primer requisito para ser lleno del Espíritu Santo. Tenerlo. 

Pero no hay que confundir tenerlo con ser lleno. Uno puede tenerlo y verse impedido de la llenura. 

El segundo requisito es vivir en santidad. 

Pero el tercer requisito, y el que a mí personalmente me lo impidió durante toda la vida, es no estar 
envenenado. 

El cuerpo es el templo. El cuerpo del creyente es el templo del Espíritu Santo. Y aunque uno lo 
tenga, aunque uno viva en santidad, si el cuerpo está amancillado, corrompido, con un veneno que lo 
ensucie lo suficiente, el creyente se puede ver impedido de ser lleno del Espíritu Santo. 

Y una persona que no esté en el Espíritu Santo es una persona que no puede vivir la vida cristiana 
como corresponde. Estamos llamados a la perfección. A no tenerle miedo. Es un mandamiento, si 
revisan en la Biblia. A no ignorarlo. Todo esto se basa sobre la llenura del Espíritu Santo, es poder de 
Él. 

Así que que nada nos frene. Ayudémonos entre todos, y volvamos a mostrar ese amor y pertenencia 
los unos a los otros que mostró la Iglesia en su etapa temprana, allá cerca de hace dos mil años 
atrás. 

El Señor está a la puerta, llamando. Si alguno abre, entrará y cenará el Señor con él, y él con el 
Señor. 

14



Reservados todos los derechos. 

© Guillermo Yacante Afonso, 2023. 






